

# Einladung



Liebe BSV Mitglieder,

bald beginnt sie wieder, die Fahrradsaison.

Und damit vielleicht auch die Überlegung zum E-Bike oder Pedelec.



Und ist das wirklich nur was für alte Leute ?

Doch wo ist da der Unterschied?

Was gibt es bei Bauart und PS Stärke zu beachten?

Sicher im Straßenverkehr, aber wie?

Technische Voraussetzungen?

Ist gut auch gleich teuer?



Wir konnten einen Hobby Fahrradliebhaber und Fahrradreisenden dazu überreden mit uns genau diese Fragen zu erörtern und auszuwerten.

In einem Vortrag mit anschließender Diskussions- und Fragenrunde exklusiv für unsere BSV-Pharma e.V. Mitglieder.

**(Für Nicht Mitglieder gegen kleinen freiwilligen Eintritt )**

Wann: Am 18.03.2019; 15:30 Uhr

Dauer: ca. 1-2h

Wo: Je nach Anmeldungen, wird der Ort noch bekannt gegeben

Anmeldungen bis einschließlich 28.02.2019

An Marlies Harnisch Tel.: 03643 433 1140

marlies.harnisch@bayer.com

